

L'incroyable prestation de Gojira aux Jeux Olympiques 2024

La cérémonie d'ouverture des Jeux Olympiques 2024 a produit son lot de surprises. Parmi les très nombreux spectacles proposés, l'un a particulièrement marqué les esprits : la prestation du groupe de Heavy Metal français, **Gojira**. En effet, personne ne s'attendait à ce que ce style de musique, si peu représenté dans les médias de masse, puisse être convié à un spectacle si populaire.

Pour cette performance, le groupe était accompagné de la célèbre chanteuse d'Opéra, Marina Viotti. Même si ce duo peut surprendre, Marina Viotti n'est pas une inconnue dans le monde du Heavy Metal. En effet, elle est passionnée par ce genre musical et a même été chanteuse de Despairhate (un groupe de Metal Symphonique originaire de Nancy) et de Soulmaker (un groupe de Neo trash provenant de Belfort).

Ensemble, ils ont interprété le morceau "*Ah ! ça ira*", un chant révolutionnaire composé vraisemblablement en 1790 par un ancien soldat du nom de Ladré.

Musique - 29 juillet 2024 - Wakonda - CC BY 2.5